

「マジックが良薬」

福寿学園 漢字部 中塚市夫

第26回老人大学の体験発表に貴重な時間を頂きながら、うまくコンペアに乗せられなかつた事について深くお詫び申し上げます。

私が、体験発表に出ようと思ったのは、以前、大学祭に作品を提出してお

りました。が、年を重ねるに従つて提出

が出来なくなつてきました。

私は、100a程度の耕作農家で、農

繁期と作品の提出準備時期が同じ10月

で、大変忙しい時期であり、取り入れ

作業で体が疲れますので、どうしても

提出するのが困難になります。しかし、

老人大学祭には、自分なりに何か役に立つればと思い体験発表に出る決心をしました。

私は、以前、病に倒れ、目眩に苦しみ、その後、心筋梗塞と2回に渡り入院、姫路循環器センターの集中治療室での検査結果、幸いにして最終分岐点を通過していたので助かることが出来ました。5ミリ手前であれば冥途行きだつたそうです。ストレスは怖いものです。命有るものは、毎日、生死を境に生活しているのだと感じました。後に退院し、家で療養生活を送つてきましたが、自分のやつている事が分からなくなつたり、不安な毎日を過ごし、家でテレビを見たり、本屋にも出掛け書籍を読んだり、調子の良い時は、グランドゴルフもやつていま

け毎日走り続けました。友人に血圧が高いのでマラソンをやつてある事を話すと、血圧が高いのに、しかも、寒い1月にと笑われました。私は、水稻作付け期間は水が流れますので部落内の溝は綺麗になり、水稻作付け期間を過ぎると水が流れにくくなり、青み泥が発生し詰まつてしまします。血管も同じ原理だと思ってやつていると伝えても、友人は笑います。しかし、1年余り続ける事により、徐々に改善の兆しも見え始め、山登り、資料集め、マジックの種明かし、マラソンと忙しくなつてきました。マラソンは、少し休むと元に戻りますので疲れている時もありますが、効き目があるとわかつた時から、雨の日以外は休まず2年くらい続ける事で、病院からは、もう薬は飲まなくとも良いと言われるまでに回復しました。私は以前、酒飲みの看板を掲げるくらい酒好きでした。たまにはと思い、酒を口にすると血圧が乱れ始めましたので、やはり、病に酒は禁物でした。

こうして近年は、寒い時期以外は、

血圧の心配もなくなりました。マジッ

クの種明かしも10種類くらい出来まし

た。調べると数値のものが5種類ぐら

い在りますので大変珍しいのではと思

い発表しようと思つきました。しか

し、マジックの会で練習した方とは異

なり、私は個人的に探し求めたもので、

どうすれば良いか、アドバイスを受け

るところもなく初体験で戸惑いもありましたが、何とか成るのではないかと

披露にこぎつけました。しかし、マ

ジックの会で習つた方は潜在的なもの

があり、私がやろうとするものは、数



字を諸に出し、慣れない所為もありますが、優れた方の前では大変やりにくいました。以前、考えを集中する

と、頭に針を刺すような痛みが出て来

た事があり、まだ潜んでいるようでこ

れ以上無理をすると目眩が起き、皆

さんに迷惑をかけてはと思い、中途半

端となりました事、大変心苦しく思つ

ています。

その後、いろんな方からアドバイスを受けました。そのアドバイスを土台にミニ集会に、1、2種類程度披露し、長い歳月をかけ経験を積み重ね収穫するものだと思いました。

健康状態も、良くなっていますが、現在も、家の近くにある、ふれあい会館からキャンプ場へと山道を歩いています。このコースは、少し丘になつていて、キャンプ場はハウスが10棟建っていますので、私は個人的に「ヒール街」と呼んでいます。これからは、「酒を飲むなら薬が必要。薬嫌なら酒飲むな」を歌い文句に、山登り、グランドゴルフで体を鍛え、マジックで頭を鍛え、楽しい余生にしたいと思います。

13